

- ① **Auf Veranstaltungen/Events kann es auch immer wieder zu größeren oder kleineren Pannen kommen. Je besser Sie sich auf die Veranstaltung vorbereiten desto reibungsloser wird sie verlaufen. Doch dafür können Sie einiges tun.**
- ② Anbei finden Sie verschiedene Beispiele, die Situationen aufzeigen, die vielleicht an einem Grillevent passieren können. Finden Sie zu jeder Situation die Idee wie Sie dieser Panne schon weit vorher entgegenwirken können.

1. Der unerwartete Besuch: Der Chef der Firma erschien unerwartet in voller Grillmontur. Er wollte auch hier den Ton angeben und ohne Vorankündigung persönlich das Grillen übernehmen. Leider hatte er keine Ahnung, wie man einen Grill bedient. Seine Versuche, die Kohlen anzufachen, endeten in einer Rauchwolke, die den gesamten Biergarten einhüllte. Dann übernahm Herr Weber.

1. Die Grillpanne: Herr Weber, der erfahrene Grillmeister, hatte einen schlechten Tag. Statt saftigen Steaks und knackigen Würstchen servierte er den Gästen fast vergessene und sehr dunkles Grillgut. Die Mitarbeiter retteten aus ihren Tellern war zu retten war. entsetzt auf ihre Teller und Sie fragten sich, ob das der neue "Wenig-Fleisch-Grilltrend" sein soll.

2. Die Vegetarierin ohne Gemüse auf dem Grill und ohne Salat. Eine Mitarbeiterin, aus der Verwaltung, hatte vergessen, sich als Vegetarierin anzumelden. Als sie auf ihrem Teller nur ein Brötchen platzierte schluckte sie die Tränen herunter. Doch der Bauch knurrte. "Ich wollte doch auch einen Salat!", schluchzte sie.

4. Die Wespenplage: Der Grillduft lockte nicht nur die Mitarbeiter an, sondern auch eine ganze Armee von Wespen. Die Gäste versuchten verzweifelt, ihre Teller zu verteidigen, während die Wespen sich auf das Essen stürzten und die Gäste belästigten.

5. Der verlorene Schlüssel: Ein Mitarbeiter hatte seinen Autoschlüssel verloren. Er suchten den Biergarten ab und fragte jeden nach dem Autoschlüssel, der in seiner Nähe saß. Schließlich fand er ihn - zwischen den Servietten am Catering. Offenbar ist er ihn auf den Tisch gelegt und nicht in seine Hosentasche gesteckt

Am Ende des Tages saßen die Mitarbeiter mit Fast-Food-Tüten auf dem Grill-Event. Das Firmen-Grillevent war zwar schiefgegangen, aber es zeigte Ihnen. Manchmal nicht verzagen sondern eben umplanen :)
